

INICIO » COPA LOS ANDES » GRAN FINAL AGUARDA PARA ESTE SÁBADO EN LA
COPA LOS ANDES 2023

Gran final aguarda para este sábado en la Copa Los Andes 2023

Noviembre 24, 2023



Daniel Faccini – Colombia

Lucha abierta por los títulos a falta de una ronda de juego en el Campeonato Sudamericano por Equipos Copa Los Andes en Colombia, con pocas diferencias entre los países que pugnan por alzarse con los trofeos más codiciados del golf amateur en Sudamérica.

Colombia, en varones, y Venezuela, en damas, mantuvieron el dominio en las distintas categorías, dejando un emocionante panorama para este sábado en el Club Campestre de Cali, al occidente del país cafetero, que ha escenificado una gran competencia con los mejores aficionados de la región.

Este viernes, en un caluroso día, los caballeros colombianos llegaron a diez puntos, superando por uno a Perú que se perfila como su más enconado rival en el cierre.

Las damas venezolanas, por su parte, sacaron uno más de renta y alcanzaron doce unidades, con Colombia a la saga, a dos puntos.

Los locales consiguieron salir adelante en su duelo frente a Paraguay, manteniendo la dupla de Juan Carlos Velásquez y Carlos Ardila como una de sus cartas más sólidas. Ambos superaron a Matías Koropeski y Franco Fernández, iniciando el día con buen pie y complementando con el triunfo de Manuel José Merizalde (4&3) sobre Héctor Ortega. Daniel Faccini cedió empate contra Benjamín Fernández, con Eric Fortlage imponiéndose 1up a Nicolás Quintero.

Suerte contraria tuvieron los locales contra Perú, elenco que supo encontrar su mejor juego este viernes, de la mano de Christian Muñoz y Mauricio Tello, que vencieron a Velásquez-Ardila para protagonizar el triunfo contra Colombia que los tiene luchando por la victoria. Erick Plenge venció a Quintero (1up), con Eduardo Galdos sacando el empate contra Merizalde y Patrick Sparts sucumbiendo ante Faccini.

Con estos resultados, la disputa por la copa en varones quedó abierta, con Colombia llegando con el favoritismo lógico por localía y posición, aunque mirando con atención lo que puedan hacer los peruanos este sábado.

Argentina, el tercero en discordia, es el otro país que llega con posibilidades matemáticas, con ocho puntos y a la espera del tropiezo de los punteros. Ecuador, con seis puntos, es cuarto, seguido por Brasil, con cinco unidades y cerrando el Top-5.

Este sábado, se midieron con Bolivia y Chile, contando victoria sobre los primeros y empate sobre los australes. Colombia enfrentará precisamente a Argentina, en uno atractivo duelo final, y a Venezuela, mientras que Perú se medirá con Ecuador y Chile.

Otra de las noticias para este sábado está en la lucha por el descenso, con Chile, Bolivia, Venezuela y Paraguay empatados en la sexta casilla con cuatro unidades, abriendo otra emocionante arista a las noticias que producirá la Copa Los Andes en su ronda final.

Mientras, en damas, nuevamente Claudia Perazzo y Agatha Alesson consolidaron su rendimiento como equipo, venciendo a Sol Mendoza y Fernanda Vera (4&3) en el duelo contra las guaraníes y a las peruanas Aitana Tuesta y Ximena Benítez (5&3). Stephanie Gelleni y Vanessa Gilly ganaron igualmente en la doble confrontación, con María Tablante cediendo en sus duelos frente a peruanas y paraguayas.

Marchando con buen paso entonces, las venezolanas le apuntan a lo que sería una histórica primera victoria en esta Copa Los Andes, tras un par de segundos lugares

en décadas anteriores y con la primera opción de coronarse con doce puntos en el tablero, dos menos que los aportados por Colombia.

Las locales cedieron un empate con su similar de Chile y vencieron sin inconvenientes a Bolivia, con el debut como dupla de Ana Sofía Murcia y Cristina Ochoa en la primera salida como la principal novedad entre las cafeteras.

Murcia-Ochoa superaron con 3&2 a las chilenas Catalina Pastene & Michelle Melandri, así como a las boliviana Constanza Quiroga y Mayerly Peña. Catalina Monroy, con buenos números, superó cómodamente a Amelia Ruiz y Florencia Cuéllar, con María Alejandra Hoyos cediendo ante la chilena Carolina Alcaíno y la boliviana Sofía Blanco.

María José Marín, la mejor jugadora del Ranking Sudamericano Amateur en 2023, ajustó un inesperado revés al perder sus dos duelos frente a la boliviana María Suárez (2up) y la chilena Agustina Gómez (1up), dejando entonces a las cafeteras con las diez unidades con las que partirán a la jornada final.

La definición entre las damas estará también como para alquilar balcón, al enfrentar precisamente a Venezuela y Colombia en el último turno, con Argentina como el tercero en discordia. En posiciones. Perú es tercera con ocho puntos, seguido por Chile a uno y con Brasil en la quinta casilla con seis unidades.

En el caso del descenso femenino, los indicadores apuntan a que serán las bolivianas las que estarán ausentes en Argentina 2024, al llegar a esta ronda final sin puntos y a dos de Paraguay, uno de sus rivales en este sábado.

Vea POSICIONES – RESULTADOS

[Ir a Noticias](#)

